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Амбулатория «Угличмаша» всегда считалась достаточно крупным участком на
территории нашего района, осуществляющим прием взрослого и детского населения. На
данный момент за ней закреплено в общей сложности более семи тысяч человек. И
вдруг, как гром среди ясного неба, известие о том, что амбулатория на «Механке»
больше не будет функционировать. О причинах закрытия медицинского учреждения и о
том, куда теперь придется обращаться его пациентам, мы узнали у заместителя Главы
УМР по социальной политике Людмилы Владимировны УШАКОВОЙ.      

  

– На сегодняшний день в Угличском районе существуют 4 городские амбулатории и 5
сельских, – пояснила Людмила Владимировна. – Из всех них единственная амбулатория
«Угличмаша» находилась не на «своих площадях», а на арендуемых. Из-за этого у нас
периодически по ней возникали проблемы. Последняя из них, например, была связана с
установлением арендной платы, хотя до этого завод предоставлял помещения
безвозмездно. Сейчас «Угличмаш» является банкротом, и большинство работников уже
сокращены с предприятия, то есть завод в том виде, в каком был, прекращает свое
существование. Естественно, тут же встал вопрос о том, что будет с амбулаторией, ведь
государственные власти Ярославской области должны обеспечить медицинское
обслуживание населения.

  

По словам Людмилы УШАКОВОЙ, то, что будет отопление в здании, где располагалась
амбулатория, к началу отопительного сезона, вероятности, практически, нет никакой. В
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микрорайоне «Солнечный» вводится в эксплуатацию новая котельная, а свою котельную
машиностроительный завод, имея огромные долги, запустить просто не сможет.

  

– Кроме того, существуют еще требования надзорных органов, которые там если сказать
выполнялись, то с большой натяжкой, – отметила Людмила Владимировна. – Например,
недавно в здании, где находилось медицинское учреждение, было отключение воды
опять же из-за долгов завода и изношенности сетей. Одним словом, перспективы
существования амбулатории в этих помещениях не было.

  

Как рассказала нам Людмила УШАКОВА, была проведена работа по поиску на
близлежащей территории муниципальных площадей, которые можно переоборудовать
под амбулаторию, но ничего подходящего даже по размерам найти не удалось, не
говоря уже про нормы санитарно-эпидемического режима и пожарной безопасности.
Строительство новой амбулатории в тех финансовых условиях, в которых сейчас
находится Ярославская область, вряд ли будет возможно в ближайшее время, так как
все усилия направлены в данный момент на решение такой первоочередной проблемы,
как нехватка в регионе детских садов.

  

В результате было решено перевести амбулаторию на базу поликлиники на улице
Северной, а детскую ее часть – в детскую поликлинику.

  

– Два врача общей практики из амбулатории «Угличмаша» с 9 июня ведут прием
взрослого населения уже у нас в поликлинике, – прокомментировал главный врач ГУЗ
ЯО «Угличская ЦРБ» Михаил Вячеславович КРИВОВ. – Для них выделен кабинет,
оснащенный всем необходимым для работы. Я считаю, что в переезде есть
положительный момент, ведь здесь, в ЦРБ, – основная диагностическая база. Раньше,
посещая врача в амбулатории при заводе, угличанам все равно приходилось ездить на
улицу Северную, чтобы, к примеру, сделать УЗИ. Детский же прием в детской
поликлинике начался с 16 июня, в отдельных кабинетах работают два педиатра. В
любом случае поменялось только место, все остальное остается, как прежде.

  

Наталья ТИХОМИРОВА
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